

---

**Une nouvelle leçon de catéchisme**

---

Mgr d'Archevêque d'Aix a ajouté à son catéchisme la leçon suivante sur le devoir des électeurs :

*Pourquoi devons-nous prier pour la France ?*

Nous devons prier pour la France, parce qu'elle est notre patrie, et que nous sommes ses enfants.

*Pourquoi devons-nous prier pour ceux qui nous gouvernent ?*

Nous devons prier pour ceux qui nous gouvernent, parce qu'un gouvernement chrétien nous assure la paix et la justice pour tous.

*Comment obtiendrons-nous un gouvernement chrétien ?*

Nous obtiendrons un gouvernement chrétien en choisissant pour nous gouverner des chrétiens *honnêtes, consciencieux et capables*.

*Est-ce un devoir de voter aux élections ?*

Oui, c'est un devoir de voter aux élections.

*Est-ce un péché de mal voter ?*

Oui, c'est un péché de mal voter.

*Pourquoi est-ce un péché de mal voter ?*

Parce que, en votant mal, nous choisissons pour nous gouverner des ennemis de Dieu et de la religion, et par conséquent des ennemis du pays.

Cette leçon de catéchisme devrait être apprise et mise en pratique partout. Il n'y a qu'à substituer au mot « France » le nom du pays auquel on appartient, car cet enseignement est de tous les temps, et de tous les lieux.

---

**BIBLIOGRAPHIE**

---

Nous avons reçu une intéressante et instructive brochure de 80 pages, qui a pour titre : « Les Dominicains ou lettres à un jeune homme sur l'Ordre des Frères prêcheurs, » par le R. P. Paul Duchaussoy, maître des novices au monastère de Saint-Hyacinthe. Nos remerciements à l'auteur.

Ceux qui désirent connaître l'Ordre des Dominicains, son fondateur, ses savants, ses principaux missionnaires, ses martyrs et sa règle, n'ont qu'à lire cet opuscule, qui en donne une idée juste, et le fait naturellement apprécier davantage.

---